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ＳＳＫより購入した土地
の活用方針について

シカ被害防止対策強化に
ついて
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1

①ＳＳＫより工業団地造成を目的として購入された土地
　に、一部私有地が点在し、買収に向けて地権者と協議
　されていたが、今日においては全てが解決し、私有地
　は点在していないのか、伺いたい。
②工業団地造成と並行して行わなければいけないのが、
　企業誘致活動であるが、本町は企業誘致に係る専門部
　署もなく、専任職員も配置されていない。誘致活動は
　どのように取り組みされるか、伺いたい。
③購入された土地は一団の土地であることから、分譲宅
　地造成への活用も可能と考えられる。
　人口増加となる子育て世代を中心とした定住促進につ
　ながる宅地造成についての見解を伺いたい。

町　　長

８　番

平田　康範
（一問一答）

①近年、佐世保市や佐々町など県北地域でシカが捕獲さ
　れていることから本町も高密度で生息している地域と
　判断される。早急に被害防止対策を講じる必要がある
　と考えられるが、見解を伺いたい。
②シカの捕獲は個人ではできないことから、猟友会の協
　力が必要不可欠となる。
　したがって、捕獲報奨金など駆除対策費の見直しを行
　うとともに侵入防止対策の強化を図ることも必要と思
　われるが、見解を伺いたい。

2
事務の簡素合理化と透明
性の確保について

〇一般会計から公共下水道会計（公営企業会計）への繰
　出金について
　①繰出金の根拠は、総務省発出の地方公営企業繰出金
　　について（通知）で示されているのではないでしょ
　　うか。どうでしょうか。どのようになっているのか
　　資料を基にお願いしたい。

町　　長
所管課長

１　番

須藤　敏規
（一問一答）

〇公共工事での変更契約の改善策について
　①入札参加資格の審査及び登録の決定は、誰がされて
　　いるのですか。
　②建設工事請負契約書第９条の「監督員」と建設工事
　　執行規則に定めた完成検査の「検査員」の違い。権
　　限の違いはどういうところですか。資料を基にお願
　　いしたい。
　③建設工事請負契約書第18条の条件変更等の現場説明
　　書及び現場説明は、いつの段階で行っておられるの
　　ですか。
　④契約変更できる金額は、どのような基準となってい
　　るのですか。資料を基にお願いしたい。
　⑤工事執行規則第40条の「一括委任下請又は権利譲渡
　　の禁止」となってるが、但し書きで、あらかじめ、
　　「町長の承認」を得たときはよい。とある。
　　どのような基準で定めておられるのか。資料を基に
　　お願いしたい。
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７次総合計画をどのよう
に実施するのか

佐世保市との連携協約の
今後について

町道の渋滞緩和はどのよ
うに

町　　長
建設課長

令和３年４月からの小中
学校タブレット端末導入
について

教 育 長

佐々町都市計画マスタープ
ラン・アンケート調査につい
て

本町の遊休地（町有地）に
ついて

３月下旬に迎える町制80周
年記念式典について

3

　平成22年６月議会の一般質問で、ＩＳＯ（国際標準化
機構）の導入を求めた。総合計画も管理方法は同じと思
う。令和３年４月より７次総合計画がスタートする。こ
の計画は佐々町の５年後、10年後の長期ビジョンであり
総合計画システムに載った計画を実施するために、７次
は行政評価を取り入れているが、どのように実施するの
か。
　７次総合計画において、実行計画、総合戦略（案）に
実施担当課の現状、課題があり、それに対する総合戦略
事業に「取り組みます」「目指します」「強化します」
等の前向きな言葉があるがどのように具体的に進めるの
か。
　第６次総合計画後期において、行政において協議した
（計画策定）（実行）（評価）（見直し）を行った会議
資料の提出を求める。

町　　長
担当課長

９　番

淡田　邦夫
（一問一答）

　佐世保市は４市６町と平成31年１月に連携協約を締結
され、佐々町は佐世保市と令和２年３月に連携協約を締
結したが、佐々町が締結後の初めての幹事会が令和２年
12月７日にテレビ会議で行われたとの委員会で報告があ
った。佐世保市はそれ以前に４市６町とは11回程協議会
が行われているが、佐々町はどの時点で他の市町と共有
できるのか。

　佐々～佐世保間の４車線化工事が始まり大型トラック
が目立つようになった。朝夕の高速道路入口の渋滞状況
は一段と多くなったが、何か対策はないのか。
　また、町道赤崎線と四ッ井樋との信号機での朝夕時の
右折時の渋滞があっているが、その対策はどのように。

4

コロナ禍における国の政策としての小中学校タブレット
端末とオンライン学習の導入に伴い、新事業としての教
育現場実情や、個々の家庭影響などはどのようにお考え
か。

４　番

長谷川　忠
（一問一答）

昨年９月に実施された町民へのアンケート調査による、
今後、本町としての住民の声はどのようにお考えか。

町　　長

旧町立幼稚園・旧町立診療所の解体工事後における敷地
利活用の検討は、その後どのような方向性で考えている
のか。

コロナ禍における、３月28日（日曜日）の町制80周年記
念式典をどのように開催されるのか。
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新型コロナワクチンの接
種方針とＰＣＲ検査等助
成について

役場新庁舎の建設に係る
公共施設の駐車場確保に
ついて

第７次佐々町総合計画と
第２期総合戦略の実践に
ついて

ワイヤーメッシュ等の取
替と鳥獣被害防止対策に
ついて

町政の基本姿勢について

新型コロナ対策について

5

・新型コロナワクチンの医療従事者への先行接種が始ま
りましたが、本町では今後65歳以上の高齢者等へのワク
チン接種を町立診療所において、集団接種の検討がされ
ていますが、現在の状況とワクチン接種の予定を示して
欲しい。
・新型コロナウイルスのＰＣＲ検査等への助成をされる
とのことですが、これからはＰＣＲ検査を受けたいと思
っても検査場所が分からない方、助成対象者や助成額へ
の対応など、また新型コロナワクチン接種についての相
談窓口が必要だと思いますので、仮称「新型コロナコー
ルセンター」の設置は考えておられないのかお尋ねした
い。

町　　長

２　番

浜野　亘
（一問一答）

・新庁舎建設工事期間中だけでなく将来的な駐車場の確
保について、委員会では整形地にするため隣地の相談を
提案し、昨年12月の定例会では工事期間中は文化会館、
町民体育館や地域交流センターなどの施設の駐車場が足
りなくなるので、約２年間は仮駐車場でも必要だと思い
まして用地の確保を提案しましたが、その後地権者との
接触や交渉の経過報告はされていません。どのような状
況なのかお尋ねしたい。

・総合計画では、10年後の人口を13,900人、40年後には
11,900人の目標を立てられました。記述では「将来的な
人口減少に歯止めをかける対策を講じていくことが求め
られ、第１期総合戦略の反省では要検討が多々ある」と
なっていますが、概要についてお尋ねしたい。
・具体的に佐々町社会福祉協議会との連携や高齢者外出
支援タクシー助成についてどのようなお考えなのかお尋
ねしたい。

・江里地区や大茂地区の田畑のワイヤーメッシュは耐用
年数前なのに、亜鉛メッキでないので腐食により所々穴
が開いており、草刈り時には鉄筋の破片で危険であると
のことでした。また、農家の方は補助事業で撤去もでき
ないし、猪だけでなく鹿の被害が発生しており、山間部
では農業ができないとの声も聞かれます。今後どのよう
にされるのかお尋ねしたい。

6

①2050年カーボンニュートラル・脱炭素社会の実現にむ
　けた、町の基本姿勢は。原発・地産地消エネルギーな
　ど。
②防災・減災に向けた対応について。
　「緊急防災・減災事業債、緊急自然災害防止対策事業
　債」の期間延長をどう活用するのか。

町　　長

３　番

永田　勝美
（一問一答）①ＰＣＲ検査の拡充に向けた今後の取り組みをどうすす

　めるのか
②失業・収入減少などに伴う生活支援の取り組みについ
　て
③医療・介護・福祉・保育などに従事する方々への支援
　をどうすすめるか
④「学生応援」に関連する取り組みについて
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町内交通の整備について

くらし・福祉の充実に向
けて

防災対策について

公園管理について

給食センター整備事業に
ついて

保育行政について

6

①多目的の町内循環バスの実現を求める町民の声にどう
　応えていくのか
②高齢者外出支援タクシー利用助成の運用改善について

町　　長

３　番

永田　勝美
（一問一答）①国民健康保険制度の改善について

②すべてのこども達の保育所副食費無償化、小中学校児
　童生徒給食費無償化について

7

　東日本大震災から10年のこの時期に、再び福島県沖で
２月13日マグニチュード7.3の地震が発生した。
　日頃からの防災意識と体制の整備が重要と考え、次の
項目について、再確認としてお伺いします。
・地域防災計画及び業務継続計画（ＢＣＰ）策定の進捗
　状況
・自主防災組織の活動実施状況と町支援状況の考え方
・避難所表示、避難施設の整備状況
・災害弱者への対応・要支援者の支援計画について
・防災体制づくりとして防災士・地域防災リーダーのネ
　ットワーク構築の提案

町　　長

６　番

永安　文男
（一問一答）

　児童公園といった小規模の公園を見て回ると、遊具の
サビが散見される。維持管理が適正になされているか疑
問。
　他自治体では、公園遊具での事故が報告されたが、わ
が町の公園管理の状況を伺いたい。
・遊具の保守点検はどのように実施しているか。
・遊具点検は、すべての公園を毎年１回職員で、破損個
　所の点検や補修を行っているとのことだが、それで安
　全が担保されるのか。
・事故が起こった場合の対応はどのように考えられてい
　るか。（連絡先の提示とか）
・公園自体の環境保全として、外柵フェンス及び便所等
　の衛生面等の実態調査は行っているか。
・地域住民が公園を充分に活用するために何が必要か考
　えて対応しているか。
・公共施設等総合管理計画の中での維持管理の取り組み
　は現実的にどうなされているか。

　現在、それぞれの給食センターの老朽化及び食物アレ
ルギー食への対応、調理施設内の作業環境等の問題があ
り、急がなければならない事業なのに遅れ遅れになって
いる。現時点でのスケジュールはどうなっているか。
・用地の検討を進めているということだがその検討の進
　捗はどうなっているか。
・サンビレッジさざ横の町有地活用のため、その一角の
　検討を提案していたが、その検討はどうだったのか。
・佐世保市北部（旧北松浦郡）地域の小学校への給食施
　設の更新計画があるような話を聞いたが、市町の枠を
　超えた給食調理センター建設といった、まさに広域連
　携事業として協議することはどうか。

　町立第２保育所の民営化の考えは。
・保育所民営化は国の方針であり、第２保育所も町の財
　政面から早急に民間委託を進める必要があるのではな
　いかと思うが町長の考えは。
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まちづくりについて

河津桜祭りについて

町有地活用について

神田駅下河津桜と小浦ポ
ンプ場裏の河津桜につい
て

8

○30年に質問しました北部の河川敷にもちょっとした休
憩するところ、トイレや桜を植え公園を作ったらどうか
という質問をした際に、佐々川の下（桜堤）の方も菜の
花など公用で植えているところもあり、補助とか検討さ
せていただいて、方向性が望ましいのであればというこ
とを答弁されています。その後どう検討されたのかお聞
かせください。

町　　長

７　番

橋本　義雄
（一問一答）

○今年は開花も早く、桜や菜の花もきれいに咲いていま
す。そこで以前質問いたしましたベンチが足らないので
設置をお願いをしていましたが、どうされましたか。又
駐車場についてもどのような形で対応なされたのか、お
聞かせください。佐々駅からの案内についてもどのよう
になされたのか、お聞かせください。

○春の山団地跡の町有地ですが、同僚議員も何回となく
質問されたと思います。私も、29年、30年の２回質問し
ています。春の山団地が解体されてから10年以上なりま
す。どうされるのか、まだ協議中なのかお聞かせくださ
い。

○神田駅下の桜は、30年の台風で吹き飛びそのままの状
態で放置されています。補植はしないのか。小浦ポンプ
場裏の河津桜は素晴らしい見ごろを迎えているのにカヤ
は生えカズラがまいています。多くの住民の皆様が花見
に来られます。それでいいのですか。町長はそれを知っ
ておられるのですか。


